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ABSTRAK 

 

Zachoby, Pallaw Khan. 2023, Efektivitas Komunikasi Antar Pribadi 

Dalam Film Josee, The Tiger And The Fish Karya Kotaro Tamura Skripsi 

Program Studi Komunikasi dan Penyiaran Islam Fakultas Dakwah dan 

Ushuluddin Institut Pesantren KH. Abdul Chalim, Pembimbing : M. Chabibi, 

Lc., M. Hum., M. IP. 

Kata Kunci : Film , Semiotika, Efektivitas Komunikasi Antarpribadi 

 

Film Josee the Tiger and the Fish ialah film animasi jepang yang 

menceritakan hubungan asmara antara seorang mahasiswa bernama Tsuneo 

dengan seorang penyandang disabilitas bernama Josee. Pada beberapa adegan 

dalam film Josee the Tiger and the Fish, penulis menemukan unsur efektivitas 

komunikasi antarpribadi yang turut ditunjukkan melalui beberapa adegan 

tersebut. Sehingga penulis menetapkan rumusan masalah sebagai berikut : 

Bagaimana efektivitas komunikasi antarpribadi yang ditampilkan dalam film 

Josee, the Tiger and the Fish dengan tujuan penelitian mendeskripsikan serta 

menjelaskan mengenai efektivitas komunikasi antarpribadi yang ditampilkan 

secara verbal maupun non-verbal dalam film Josee, the Tiger and the Fish. 

Peneliti menggunakan teori efektivitas komunikasi antarpribadi menurut 

Joseph Devito yang ditinjau berdasarkan sudut pandang humanistis yang 

menekankan : keterbukaan, sikap positif, empati, kesetaraan dan sikap 

mendukung. Jenis penelitian ini adalah penelitian kualiatif deskriptif, dengan 

metode pendekatan analisis semiotika model Ferdinand de Saussure. 

Penulis setidaknya menemukan efektivitas komunikasi antarpribadi yang 

yang ditampilkan melalui dua belas adegan verbal maupun non-verbal meliputi : 

lima adegan yang mengandung keterbukaan, dua adegan mengandung sikap 

positif, dua adegan mengandung empati, satu adegan mengandung kesetaraan 

serta dua adegan yang mengandung sikap mendukung. 
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The film Josee the Tiger and the Fish is a Japanese animated film that tells 

the story of a romantic relationship between a college student named Tsuneo and 

a disabled woman named Josee. In several scenes in Josee the Tiger and the 

Fish, the author found elements of effective interpersonal communication 

demonstrated through these scenes. Therefore, the author formulated the 

following problem: How is the effectiveness of interpersonal communication 

depicted in the film Josee, the Tiger and the Fish? The research objective is to 

describe and explain the effectiveness of interpersonal communication displayed 

verbally and non-verbally in the film Josee, the Tiger and the Fish. 

The researcher used Joseph Devito's theory of interpersonal 

communication effectiveness, reviewed from a humanistic perspective, 

emphasizing openness, positive attitudes, empathy, equality, and support. This 

research is a descriptive qualitative study, using Ferdinand de Saussure's 

semiotic analysis approach. 

The author found at least effective interpersonal communication displayed 

through twelve verbal and non-verbal scenes: five scenes containing openness, 

two scenes containing positive attitudes, two scenes containing empathy, one 

scene containing equality, and two scenes containing support. 

 

 

 

 



 

 

 

لخص م  ال

 

، فعانُت انخىاطم بٍُ الأشخاص فٍ فُهى "جىصَه، انًُش وانسًكت" ٠٢٠٢صاكىبٍ، بالاو خاٌ. 

نهًخشج كىحاسو حايىسا. أطشوحت بشَايج دساساث الاحظال والإراعت الإسلايُت، كهُت انذعىة وأطىل 

ٍانذٍَ، يعهذ يذسست عبذ انحهُى الإسلايُت انذاخهُت، انًششف: و. شابُبٍ، و. هىو، و. آٌ. ب . 

 انكهًاث انًفخاحُت: انفُهى، انسًُُائُاث، فعانُت انخىاطم بٍُ الأشخاص

 

جىصٌ انًُش وانسًكت" هى فُهى سسىو يخحشكت َاباٍَ َشوٌ قظت حب بٍُ طانب َذُعً حسىَُى فُهى "

وشخض يٍ روٌ الاحخُاجاث انخاطت َذُعً جىصٌ. فٍ عذة يشاهذ يٍ انفُهى، سطذ انًؤنف جىاَب 

يٍ فعانُت انخىاطم بٍُ الأشخاص، وانخٍ حجهّج أَضًا فٍ عذة يشاهذ أخشي. نزا، طاغ انًؤنف 

انخانُت: كُف َجُسّذ فُهى "جىصٌ انًُش وانسًكت" فعانُت انخىاطم بٍُ الأشخاص؟ بهذف انًشكهت 

 .وطف وششح فعانُت انخىاطم بٍُ الأشخاص، نفظُاً وغُش نفظُاً، فٍ انفُهى

 

اسخخذو انباحث َظشَت جىصَف دَفُخى فٍ فعانُت انخىاطم بٍُ الأشخاص، وانخٍ حسُخعشع يٍ يُظىس 

إَساٍَ َشُكض عهً الاَفخاح، وانًىاقف الإَجابُت، وانخعاطف، وانًساواة، وانذعى. هزا انُىع يٍ انبحث 

سًُُائٍهى بحث وطفٍ َىعٍ، َعخًذ عهً ًَىرج فشدَُاَذ دٌ سىسُش فٍ يُهج انخحهُم ان . 

 

حىطم انباحث إنً فعانُت انخىاطم بٍُ الأشخاص عهً الأقم وانخٍ حى عشضها يٍ خلال اثٍُ عشش يشهذًا نفظًُا 

وغُش نفظٍ بًا فٍ رنك: خًست يشاهذ ححخىٌ عهً الاَفخاح، ويشهذٍَ َحخىَاٌ عهً يىقف إَجابٍ، ويشهذٍَ 

ف، ويشهذ واحذ َحخىٌ عهً انًساواة ويشهذٍَ َحخىَاٌ عهً يىقف داعىَحخىَاٌ عهً انخعاط  


